

## NOTICIAS - CULTURA

### Exposición “Escrituras en libertad” en el Instituto Cervantes de Madrid.

**Escrituras en libertad. Poesía experimental española e hispanoamericana del siglo XX**, es el título de la muestra sobre la poesía visual del último siglo creada en España y en Hispanoamérica, que se podrá ver, hasta el próximo 24 de mayo, en el Instituto Cervantes de Madrid.

Se exhiben obras de una treintena de poetas visuales que exploran el carácter plástico de la palabra, como Ramón Gómez de la Serna, Vicente Huidobro, Giménez Caballero, Joan Brosa, Juan Eduardo Cirlot o José-Miguel Ullán.

La Exposición ha sido organizada por el Instituto Cervantes y la SECC (Sociedad Española de Conmemora-

ciones Culturales), con la colaboración del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, la Diputación Provincial de Cuenca y la Fundación Antonio Pérez, también de Cuenca.



### La Generación WWW



La Web celebra sus 20 años de expansión. Se ha convertido en el centro de la vida cultural, social y económica de la sociedad. Uno puede llegar a casi todo desde la web: leer versiones digitales de periódicos de todo el mundo, ver obras en museos, escuchar música...y acceder a miles de libros. Un caso concreto es el de la Biblioteca Virtual Cervantes, que fundada en 1999, ha superado los 500 millones de páginas para los usuarios de la web de más de 200 países. Aunque en su origen se pensó que sólo serviría para intercambiar información, datos o noticias entre los físicos del proyecto, lo cierto es que al (WWW) *World Wide Web*, o Telaraña Mundial en su vigésimo cumpleaños se ha convertido para una gran mayoría en un territorio virtual cotidiano. Prueba del éxito que el invento seminal de Berners-Lee ha tenido fue la aceptación por el Diccionario de la Lengua Española del vocablo “web.”, al que asignó en su 22ª edición el significado de “red informática”

Muchos de los artículos y libros publicados en papel ya tienen su réplica digital, para poder acceder así en cualquier momento a todos o parte de los contenidos actuales o pasados de los medios de comunicación.

En el último informe del 2008 el número de internautas en el mundo era de 1463 millones cifra que va lógi-

camente en aumento con la llamada generación-red o generación interactiva, que comprende a los jóvenes de entre 16 y 24 años. A día de hoy la web ha adquirido entre otros papeles el de sistema de información, ágora de debate, espacio mercantil y de ocio y fundamental herramienta de comunicación. Por ello creemos que le quedarán muchos más cumpleaños.

**Fuente:**  
*El Cultural.*



**WIKIPEDIA**  
*The Free Encyclopedia*